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«Chi ci separerà 
dall'amore 
di Gesù?» 

A volte è molto facile

assalire da dubbi:
che ci facciamo

«Io credo, 
o perlomeno 
diciamo, che voglio 
credere all'amore 
di Dio». 

«Tante volte, però 
la nostra fede non 
è così coraggiosa 
come dovrebbe essere. 
Nei momenti 
della prova, come 
nelle malattie 
o nelle tentazioni».

«Ma è 
proprio 
vero che Dio 
mi ama?».

(Rm 8,35) 

«Forse dovremmo 
abbandonarci 
fiduciosamente, 
senza alcuna riserva, 
all'amore di Dio 
che ci è Padre».

Il Suo Amore ci invita

nei momenti più bui.
a non dubitare anche

«Possiamo superare il buio 
ed il vuoto che possiamo 
provare abbracciando bene 
questo momento 
di solitudine e abbandono». 

«Perché non buttarci 
ad amare Dio incominciando 
ad amare il prossimo?».

«Proviamo! 
Sono sicuro 
che se così faremo, 
sperimenteremo 
assieme a Gesù 
una forza 
e una gioia 
particolare».

«Se vivremo così 
toccheremo con mano 
quanto sia vero che, 
per chi crede e si 
abbandona al suo amore, 
tutto si trasforma:
IL NEGATIVO DIVENTA 
POSITIVO; LA MORTE 
DIVENTA SORGENTE DI VITA 
E DALLE TENEBRE VEDREMO 
SPUNTARE UNA 
MERAVIGLIOSA LUCE».

APPROFONDIMENTI:

DIO NON È UN GIUDICE, 
MA ANZI È COLUI CHE PRENDE 
SU DI SÉ LA NOSTRA DIFESA.
PER QUESTO NULLA PUÒ 
SEPARARCI DA LUI, 
ATTRAVERSO IL NOSTRO 
INCONTRO 
CON GESÙ, IL FIGLIO AMATO.

NESSUNA DIFFICOLTÀ, 
GRANDE O PICCOLA, 
CHE POSSIAMO INCONTRARE 
IN NOI E FUORI DI NOI È UN 
OSTACOLO INSORMONTABILE 
PER L’AMORE DI DIO. 

ANZI, DICE PAOLO, PROPRIO 
IN QUESTE SITUAZIONI, CHI SI 
FIDA DI DIO E A LUI SI AFFIDA 
È “SUPER-VINCITORE”!2

IN QUESTO NOSTRO TEMPO 
DI ‘SUPER-EROI’ E ‘SUPER-
UOMINI’, CHE PRETENDONO 
DI STRAVINCERE CON 
L’ARROGANZA ED IL POTERE, 
LA PROPOSTA DEL VANGELO 
È LA MITEZZA COSTRUTTIVA 
E L’APERTURA ALLE RAGIONI 
DELL’ALTRO.
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«Quando davanti ad una 
difficoltà noi continuiamo 
ad amare, trasformiamo 
il negativo in positivo»  _  _  _
_  _  _
_  _  _
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